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Pierre de Construction Spirituelle N°60 

 

 

“Le mystère caché de tout temps et dans tous les âges, mais révélé maintenant à ses saints, à 

qui Dieu a voulu faire connaître quelle est la glorieuse richesse de ce mystère parmi les Païens, 

savoir christ en vous, l’espérance de la gloire…” (Colossiens. 1 :26-29). 

 Ecoutez ce que le Prophète de Dieu a dit à ce sujet :  

 Quelqu’un m’a posé cette question, il a dit : « Alors à qui adressait-Il Ses prières dans le 

jardin de Gethsémané ? » (Matt. 26 :36-45). J’ai dit, « Je vous répondrai une fois que vous aurez répondu 

à celle-ci : Croyez-vous que vous avez le Saint-Esprit ? » « Oui. » J’ai dit : « A qui adressez-vous alors 

vos prières ? Où Se trouve-t-Il au moment où vous Lui adressez vos prières ? Alors que vous 

prétendez L’avoir et vous Lui adressez quand même vos prières. » [1] Il est bien-sûr à l’intérieur 

de toi. [2] Les gens se font juste une petite idée, et ils s’emballent avec ça, voyez-vous, voilà la manière 

dont ça fonctionne. [1] 

 Frère, sœur, cette Divinité se trouve en vous. “Encore un peu de temps, et le monde ne Me 

verra plus ; mais vous Me verrez, car Je serai avec vous et même en vous jusqu’à la fin du monde" 

(Jean 14 :19-20). Christ en vous. Alléluia ! Nous n’adorons pas le Christ qui était dans une 

mangeoire, mais Christ en vous, le Saint-Esprit, l’espérance de la vie –Alléluia-, le Créateur, Dieu 

Lui-même habitant dans l’être humain (Col. 1 :26-27). [3] 

 J’ai posé la question : “Qu’est-ce qu’un chrétien ? ” C’est Christ en vous. Et si Christ 

est en vous, alors la Parole est en vous. Alors, si la Parole est en vous, quand la Lumière se met à 

briller, comment allez-vous refuser d’Y marcher ? (Psaume 119 :105). Vous voyez, c’est là la question. 

C’est ce qui se passe maintenant même, la Lumière. La lumière du soir est en train de briller (Zach. 

14 :7). L’Arbre-Epouse est en train de bourgeonner. [4] 

 Maintenant, remarquez ces personnes qui s’asseyent et disent : “Eh bien, j’accepte le 

Seigneur.’’ (Jean 1 :12-13). Vous les croyez sur parole. Je ferais de même. Je ne peux pas juger. C’est 

Dieu qui juge. Mais, dix ans plus tard, ils n’auront pas progressé même un tout petit peu, ils restent 

tout simplement au même vieil endroit.  

 Voyez-vous, nous grandissons chaque jour. Chaque jour notre cœur a faim, il continue 

d’avancer. Il y a quelque chose qui est en train de grandir à l’intérieur de vous (II Pierre 3 :18 ; 

Actes 12 :24 ; 19 :20). Amen ! Vous devenez plus gros, vous vous étendez… Paul a dit à l’église des 

Corinthiens, il a dit : “Vous croissez pour parvenir à la maturité (I Cor. 3 :1-8 ; Héb. 5 :11-14 ; 6 :1-3). 

Mais alors que vous devriez être des maitres, vous êtes toujours des bébés, vous avez encore besoin 
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qu’on vous enseigne alors que vous devriez être des maitres,’’ quelque chose là à l’intérieur est en 

train de grandir, en train de se développer, devenant plus gros, le Saint-Esprit, en train de grandir. 

 La nouvelle naissance… Si une naissance se produit à l’extérieur ici à partir de l’intérieur, 

l’enfant grandit s’il vit. Sinon, il reste tel quel. Pas vrai ? Eh bien, quand une naissance se produit à 

l’intérieur, ne devrait-elle pas grandir ? Le Christ qui se trouve dans votre cœur devrait grandir 

chaque jour (Jean 3 :30), devenir plus grand, plus puissant, ayant une meilleure compréhension des 

choses, pardonnant, marchant comme Dieu le ferait, jusqu’à ce que Christ soit formé en vous, 

l’espérance de la gloire (Gal. 4 :19 ; Col. 1 :26-28). [5] 

 Il faut que quelque chose se produise à l’intérieur.  

 N’importe quel docteur vous dira que si vous mettez quelque chose sur la partie extérieure 

d’une plaie et qu’elle est guérie à l’extérieur, cela ne fera qu’aggraver la situation, si la guérison n’a lieu 

qu’à l’extérieur ici. La guérison doit se produire à l’intérieur et être ensuite manifestée à 

l’extérieur. Et c’est ainsi qu’il en est avec le Christianisme. Il ne s’agit pas d’adhérer à une église ou 

à quelque chose du genre ; c’est une guérison qui vient de l’intérieur et qui se répand à l’extérieur. 

Votre conversion vient de l’intérieur, le cœur, l’esprit, la vie. [6] 

 Comme chacun de nous peut faire un retour en arrière au moment où nous avons été 

délivrés, ce que cela signifiait pour nous… Je peux me rappeler de ma propre expérience, de comment 

mon pauvre cœur de jeune garçon désirait ardemment toucher Dieu. J’ai pensé, “Si seulement je 

pouvais aller frapper à Sa porte et Lui parler pendant un petit moment. “ (Job 13 :3 ; 23 :1-3). 

 Il se pourrait que j’oublie mon âge. Il se pourrait même que j’oublie mon nom quelques 

fois. Mais je ne peux jamais oublier cette heure où Il m’a délivré du péché. Quelque chose s’est 

passé là tout au fond de moi, cela m’a aidé à traverser les heures terribles et les grandes ténèbres, 

l’heure de ma délivrance. J’ai été débarrassé du poids du péché (Héb. 2 :1-3), et je suis devenu une 

nouvelle personne. Depuis lors, je suis une nouvelle créature en Jésus-Christ (Gal. 6 :14-15). [7] 

 Vous savez, une brebis est un animal très sensible et bizarre. Et vous savez, il n’a jamais 

été demandé à une brebis de fabriquer de la laine. Il lui a été demandé de porter de la laine, parce qu’elle 

est une brebis. Et tant qu’elle est une brebis, elle portera de la laine, parce que c’est sa nature (Jean 

10 :1-5,26-30).  

 Ainsi en est-il de l’église Chrétienne. Il ne nous a jamais été demandé de fabriquer des 

fruits. Il nous a été demandé de porter des fruits. (Matt 7 :15 -20). 

 Galates 5 :22-23 dit : “Les fruits de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la foi, la paix, la 

longanimité, la douceur, la bonté, la patience.’’ Ces choses ne doivent pas être fabriquées. Elles 

doivent être des produits qui proviennent de l’intérieur. La vie que nous vivons à l’extérieur 

prouve ce qui est à l’intérieur. Or, nous avons essayé de fabriquer ceci, de fabriquer les fruits de 

l’Esprit, et nous finissons toujours dans l’hypocrisie, parce qu’on ne peut pas fabriquer le 
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Christianisme. C’est une expérience qui se produit par Un Esprit qui vit en vous et qui porte Ses 

propres fruits à Lui. Vous ne pouvez pas fabriquer cela (Jean 15 :1-16).  

 Nous avons essayé de le faire au moyen de l’instruction, et au moyen de la 

dénomination, et quand nous faisons cela de cette manière, nous finissons dans l’hypocrisie et dans 

l’échec. Ça ne doit pas se faire de cette manière. Ça doit se faire de la manière dont Dieu voulait que ça 

soit fait, l’Esprit à l’intérieur de nous portant les fruits de Sa Présence. C’est ça le programme de 

Dieu. Il ne peut jamais être changé. [8] 

Je veux que vous remarquiez une autre chose. Oh, j’aime parler de la nature. La colombe, savez-

vous qu’on ne voit jamais la colombe prendre un bain. Pourquoi ? Elle n’en a pas besoin. Elle a une 

huile en elle qui sort à travers ses plumes et la garde propre tout le temps. C’est ainsi que fonctionne 

une véritable église ; elle n’a pas besoin de prendre un bain et de retourner à ceci, à cela ou à l’autre. 

Mais ils ont une huile, une huile sainte à l’intérieur d’eux, chaque croyant en possède, elle le garde 

pur vis-à-vis des choses du monde. Le Saint-Esprit qui est à l’intérieur du croyant le garde pur. 

Non pas ce qu’il a lavé à l’extérieur, mais cela vient de l’intérieur (I Cor. 6 :9-11 ; Jean 15 :3). Amen.  

 Beaucoup de gens disent : “Je dois dire ceci et cela, et je dois aller faire une confession. Je 

dois faire ceci.’’ Mais vous savez, le Saint-Esprit dans le croyant produit simplement l’huile tout 

le temps, l’expiation, gardant le croyant pur (Rom. 5 :8-11). "Car il n’y a donc maintenant aucune 

condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, qui marchent non pas selon la chair, mais selon 

l’Esprit." (Rom. 8 :1). [9] 

 Maintenant, nous sommes aujourd’hui ressuscités (Eph. 2 :4-7). Pourquoi pouvons-nous 

passer un tel moment sur les choses de Dieu ? C’est parce que nous sommes ressuscités. “Ceux qu’Il 

a connus d’avance, Il les a appelés ; ceux qu’Il a appelés, Il les a justifiés ; ceux qu’Il a justifiés, Il les 

a glorifiés.’’ (Rom. 8 :28-30). Donc, nous sommes maintenant ressuscités. Nous sommes ressuscités 

à partir de l’intérieur, non pas à partir de l’extérieur. Oh, remarquez-vous, non pas scellés à 

l’extérieur de cette manière, mais scellés à l’intérieur. Oh la la, si l’église pouvait simplement cela. 

Voyez-vous, nous ne sommes pas scellés à l’extérieur, nous sommes scellés à l’intérieur (Eph. 1 :13-

14). A cette époque-là, lorsque le péché était une abomination devant Dieu, et qu’il n’existait aucun 

moyen pour l’ôter, nous étions scellés en dehors de cela. Maintenant, quand ça s’est déchiré en deux 

(Matt. 27 :51-53), et que ce sceau fut brisé par une offrande pour le péché, nous sommes maintenant 

baptisés et scellés à l’intérieur.  Nous sommes ressuscités. Nous sommes maintenant ressuscités, 

déjà ressuscités (Col. 3 :1-4). Comment le savez-vous ? La Bible l’a dit. Amen. Nous sommes 

maintenant ressuscités. Nous sommes maintenant ressuscités avec Lui dans une résurrection 

spirituelle. Que signifie le mot “vivifié“ ? “Vivifié“ veut dire “résurrection. “ (Rom. 8 :11). C’est vrai. 

Nous sommes déjà ressuscités, maintenant même, assis ensemble dans les lieux célestes en Christ-

Jésus (Eph. 2 :1-6), jouissant du Sceau de Pâques. Amen. Voilà le véritable Sceau de Pâques de Dieu. 
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Comment y arrivons-nous ? Par un seul Esprit, nous sommes baptisés dans le Corps, et scellés 

éternellement (Eph. 4 :30). Nous sommes maintenant ressuscités spirituellement. De quoi sommes-

nous ressuscités ? D’une vie de péché ; nous étions une fois pécheurs et nous aimions les choses du 

monde. [10] 

 Leur nature doit être différente, à partir de l’intérieur. Non pas une manifestation ou 

une démonstration extérieure, mais l’Esprit du Dieu vivant, à l’intérieur, qui fait de cette personne 

une nouvelle créature qui humiliera son cœur devant Dieu. [11]   

 Il nous est dit dans Hébreux 10 :1-2 qu’une fois que l’adorateur est purifié, il n’a plus 

aucune conscience du péché, en d’autres termes, il n’a plus aucun désir de pécher. La chose entière 

l’a quitté. 

 Vous n’avez pas à pécher chaque jour que Dieu fait. Vous n’avez pas à faire ces choses. 

Vous le faites parce que délibérément, vous désirez le faire. Et la raison pour laquelle vous voulez 

cela délibérément, c’est parce que vous n’êtes jamais morts à vous-mêmes (Jean 12 :24-25). Oh, 

frère. Je sais que cela écorche, mais c’est bon. Quand vous mourez à vous-mêmes, vous devenez alors 

une nouvelle créature (Gal. 2 :19-21). A ce moment-là, ces choses ont disparu.  

 Si vous essayez d’agir comme si vous avez ces choses avant de les avoir, c’est comme je 

l’ai dit l’autre jour ; c’est comme un merle qui essaie de se mettre des plumes de paon, en disant, “ Vous 

voyez, je suis un paon. “ Il ne l’est pas. C’est quelque chose qu’il a appliqué sur lui. Mais il faut que 

cela pousse de l’intérieur vers l’extérieur.   

 Et c’est de cette manière qu’est le Saint-Esprit. Il ne s’agit pas de quelque chose que vous 

barbouillez sur vous ou quelque chose du genre. C’est une nouvelle naissance (Jean 3 :3-5). Il faut 

que vous naissiez de nouveau. Et ces vertus du Saint-Esprit doivent provenir de l’intérieur (II 

Pierre 1 :3-11). Et lorsque la mondanité, le péché et le fait de se couper les cheveux et de se maquiller 

s’opposent à la Parole de Dieu, cela montre que le Saint-Esprit n’est pas là. C’est une preuve 

palpable. [12] 

 Maintenant, vous dites : “Frère Branham, devrions-nous parler en langues ? “ Absolument ! 

Ce sont des dons de Dieu (I Cor. 12 :4-11). Mais d’avoir ces dons de Dieu, sans ces vertus en elles, 

produit une pierre d’achoppement pour l’incroyant. Cela n’est pas accepté par Dieu.   

 Ceci devrait être là premièrement. Et quand vous avez la foi, la vertu, la connaissance, la 

tempérance, la patience, la piété, et l’amour fraternel, alors le Saint-Esprit descend et vous scelle en 

tant qu’entité, tout comme Il scelle les âges de l’église en tant qu’entité (II Pierre 1 : 3-11). La 

manière dont Il forme Son Epouse, c’est de la même manière qu’Il forme Son individu ; ils sont faits 

de la même manière, comme Eve fut faite d’Adam, une côte prise de son côté. Voici ce que vous devez 

avoir premièrement. Vous ne pouvez pas simuler ces choses. Vous ne pouvez pas imiter ces choses. 

Elles doivent être envoyées de Dieu, nées de Dieu. L’imitation ne fera que produire de la confusion.  
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C’est comme ce que je disais. Pourriez-vous imaginer voir une buse perchée là, avec des plumes 

de colombe plantées dans ses ailes, disant, “ Voyez, je suis une colombe ! “ Elle n’est pas une colombe. 

Elle est une buse. Pouvez-vous imaginer un merle qui a une plume de paon dans ses ailes et qui dit 

“Voyez “ ? Ça, c’est quelque chose qu’il a appliqué sur lui.  

Mais cela doit venir de l’intérieur vers l’extérieur, et il produit le Christianisme ; Dieu, 

par la puissance du Saint-Esprit ! (Eph. 3 :20 ; Actes 1 :8). [13] 

Et si un homme est né de Dieu, quand la cloche de l’église commence à retentir, il ne peut pas 

rester indifférent vis-à-vis de cela. Il y a quelque chose au fond de vous qui appelle, la profondeur 

qui parle à la profondeur. Vous êtes obligés d’y aller. Amen. Il faut que vous en arriviez là, frère.  Et 

si cet esprit qui se trouve à l’intérieur de vous, continue d’adorer le monde, l’amour de Dieu n’est même 

pas en vous (I Jean 2 :15-17).  

   S’il déteste le monde et aime Dieu, alors vous n’avez pas à signer une carte pour aller à l’église 

et faire des promesses. Vous y serez quand la porte s’ouvrira. Vous ne pouvez pas rester loin d’elle. 

Quelque chose à l’intérieur de vous vous tire. Vous ne pouvez pas vous empêcher de venir.  C’est 

vrai. C’est quelque chose qui se produit là, à l’intérieur ici. C’est une naissance. Et c’est ce dont l’église 

a besoin aujourd’hui. Jusqu’à ce que ce vieil Adam charnel, la nature adamique meure en 

l’homme, il est toujours un pécheur (I Pierre 1 :22-23). Il se pourrait qu’il aille à l’église très souvent. 

Il se pourrait qu’il mette son nom dans le registre. Aussi longtemps que ces choses sont en lui, il n’est 

toujours pas en accord avec Dieu. Amen. [14] 

 Je crois que la raison pour laquelle nous ne sommes pas poussés à bout, c’est parce que 

nous manquons d’amour, l’amour de Dieu (Rom. 5 :5 ; I jean 4 :16). Je pense que l’amour de Dieu 

nous pousse à bout. Si Dieu est en vous, le Signe à l’intérieur de vous, et que vous voyez les 

conditions du temps, et les gens en train de patauger dans le péché comme ils le font, cela va vous 

pousser à bout. Je crois que ça le fera. [15] 

 Je crois que Abraham Lincoln n’avait jamais eu un livre autre que la Bible en sa possession 

dans sa vie jusqu’à ce qu’il soit devenu adulte, et… Je crois que c’était le Progrès des Pèlerins. Vous 

voyez quel genre de personnage cela a façonné ?        

 Laissez-moi juste entrer dans votre maison et voir quels genres d’images vous avez 

sur votre mûr (II Cor. 3 :18). Laissez-moi aller chez vous à la maison ou dans votre bureau, et voyons 

quel genre de musique s’y joue. Voyez ? Par ce que vous lisez, par ce que vous regardez, je peux 

vous dire exactement ce qui est à l’intérieur de vous, voyez ; parce que c’est de ça qu’il se nourrit. 

Voyez ? Et oh, en ce qui concerne les foyers, si nous rendions notre foyer aimable, les enfants 

n’auraient pas envie d’aller dehors. Faites encore plus d’efforts pour eux, au point où ils peuvent 

se sentir les bienvenus, et entourés de gentillesse et confortables à la maison ; au point où ils aient 

hâte de rentrer à la maison. Et c’est de cette façon qu’un foyer doit être. [16] 
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 Il en est de même avec les gens qui confessent Christ. Beaucoup d’entre eux ressemblent 

à des Chrétiens, essaient d’agir comme des Chrétiens, mais vous devez avoir Christ à l’intérieur 

de vous, ce qui est la Parole manifestée, sinon cela ne vous fera pas devenir un vrai Chrétien qui 

croit la Bible. Ce sera toujours quelque chose de dénominationnel. Il ne peut pas vivre parce qu’il n’y 

a pas de Vie en lui pour vivre. [17] 

 Peut-être que certains d’entre eux disent, “Eh bien, Frère Branham, le docteur m’a dit que 

je ne peux pas vivre. Je vais mourir."  Ce n’est pas de ça que nous parlons. Ça, c’est quelque chose de 

naturel. Voyez ? Et si vous regardez à n’importe laquelle de ces choses, vous ne pourrez jamais 

vivre. Mais vous devez regarder à la promesse que Dieu a faite, et voilà la promesse (Psaume 16 : 

8-9). Voyez, votre intérieur… 

 L’extérieur, c’est le péché. Le savez-vous ? Savez-vous que votre corps, c’est le péché ? 

C’est pour ça que vous ne devez pas essayer de rendre ce corps parfait ; c’est le péché (Rom. 7 :18-

25). Le saviez-vous ?  Il a été conçu dans le péché, formé dans l’iniquité et est venu au monde en 

proférant des mensonges (Psaume 51 :5 ; Rom. 3 :4). [18]   

 Et tant que vous serez dans cette vie, vous allez être piquant et avoir une nature 

charnelle, qui va vous causer des ennuis tant que vous vivrez ; mais à l’intérieur de vous, vous êtes 

né de nouveau (I Pierre 1 :23). Et quand vous ressusciterez, vous serez à l’image de Christ, et tout le 

péché aura été éliminé de vous (I Jean 3 :2 ; Phil. 3 :20-21 ; Col. 3 :1-4). Voyez ? Voilà de quoi il s’agit. 

[19] 

 Qu’ils ne soient pas seulement baptisés d’eau, ce qui n’est qu’un signe extérieur, qui 

indique que quelque chose s’est produit à l’intérieur. La Bible dit : “Il y a une seule Foi, un seul 

Seigneur, un seul baptême” (Eph. 4 :4-6), et ce baptême-là est un baptême spirituel. Le corps qui est 

lavé, ça ne sert qu’à illustrer ou à signifier que quelque chose s’est produit à l’intérieur. Mais l’âme, 

c’est elle qui doit être baptisée du Saint-Esprit, c’est-à-dire que ce qui est Éternel doit entrer dans 

cette nature humaine et transformer cette nature, pour produire celle d’un croyant. [20]  

 Donc, nous ne savons tout simplement jamais ce que nous sommes en train de faire, 

l’influence que ce que nous faisons produit sur les autres. La Bible déclare : “Nous sommes des 

épitres écrites lues de tous les hommes.’’ (II Cor. 3 :1-3). C’est-à-dire que votre vie est lue à une si 

haute voix par le public, que si votre témoignage est contraire à la vie que vous menez, il n’aura 

aucun effet. C’est ce qui est à l’intérieur de vous que les gens lisent ; pas tant ce que vous dites 

mais ce que vous êtes, voyez ? Vous pouvez épingler quelque chose sur quelqu’un, et dire, “ Ceci c’est 

cela, et ainsi de suite, “ mais si votre vie est différente de ce qu’ils disent, le témoignage de votre vie 

crie plus fort que le témoignage que quelqu’un pourrait raconter à votre sujet. Oui. Gardez donc 

ceci à l’esprit : nous produisons des influences chaque jour, et le genre de vie que vous menez 
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montre ce qui est à l’intérieur de vous. Vous ne pouvez rien y changer. Cela se reflète. Chaque 

personne reflète à l’extérieur ce qui est à l’intérieur d’elle.  

 Et si nous considérons le témoignage du fait d’être des Chrétiens, je crois que c’est l’une 

des choses les plus solennelles qu’un homme ou une femme, qu’un garçon ou une fille, pourrait faire. 

Et quand il porte le Nom de Christ, montrant qu’il sera un représentant de Christ, vous devez veiller 

sur chaque mouvement que vous faites, parce que quelqu’un vous observe. Et en ceci, vous reflétez ce 

que Dieu à fait là à l’intérieur pour vous. [21] 

 Comme mon petit aigle, hier soir. Il a reconnu, quand il a entendu le cri de cette mère aigle, 

“qu’il y a une grande différence entre ça et le gloussement de la poule”. Vous voyez, parce qu’il était 

un aigle depuis l’œuf. Il n’est pas devenu un aigle juste à ce moment-là, il avait toujours été un aigle. 

Et un Chrétien l’a toujours été ! Le divorce, c’est pour cette raison, quand vous avez divorcé, c’est 

parce que vous avez été pris au piège là-dedans, vous voyez, par vos premiers parents, Adam et Ève. 

Vous êtes devenu un pécheur par nature. Vous ne vouliez pas l’être, mais voilà que vous avez entendu 

l’Évangile, et “la foi vient de ce qu’on entend” (Rom. 10 :17), la révélation vient de ce qu’on entend. 

Il y a un petit quelque chose à l’intérieur de vous. [22] 

 Un de ces jours, ce sera fini. Je prêcherai pour la dernière fois ; et je fermerai cette vieille 

Bible pour la dernière fois, c’est vrai, ou en tout cas je ferai l’une de ces choses pour la dernière fois. Je 

vais chanter mon dernier chant. Je prêcherai mon dernier sermon. Je prierai pour le dernier malade. Je 

ferai tout une fois, cela y mettra fin et je ne serai plus jamais mortel. Les roues de la vie mortelle 

tournent ici dans mon corps ; elles m’amènent à tendre mes mains, elles font que que mes yeux 

regardent, que mes lèvres parlent et tout. Chaque roue qui y tourne s’immobilisera. C’est tout.  

 Mais, frère, ce petit Quelque Chose à l’intérieur, ira ailleurs, montera un peu plus haut 

là. Un corps m’attendra là-haut, un corps qui n’a pas été fait par les mains de l’homme, mais qui est 

façonné selon Dieu. (II Cor. 5 :1-9). [23] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera 

le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que 

toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-

Doctrine“, page 724]   


